

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10 céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen y de los firmados son responsables sus autores.

10 céntimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

En el mejor de los sueños

Si nos detenemos un solo momento á observar á los seres fantásticos que forman los partidos políticos, descubriremos en ellos rarísimos fenómenos morales, que nos darán por resultado el sello de degeneración que en todos ellos predomina. El político, pertenecerá al partido que sea, siempre lo oiréis decir que su partido es de las personas decentes, el de las personas de orden, y serán malos todos los que no piensen como él, como si por no comulgar en sus mismas ideas, no pudiera ser honrado ciudadano, ni inteligente, ni caballero.

A pesar de que todos estos políticos son partidarios de la fraternidad universal, se odian de un modo horrendo, hasta se retiran el saludo, por no pensar unos como otros.

Nadie negará que esta perturbación de las conciencias, reduce al hombre á ser una bestia ciega, que desconoce en absoluto toda conveniencia individual y social. Consecuencia de esto es el grado de desorden que se observa en todos los países. Si todos los partidos políticos tendieran aunados, aunque con distintas direcciones, al desarrollo progresivo de un pueblo; si todos ellos, en vez de hacer la guerra por mero sistema, y aislarse por completo, juntaran sus energías para toda evolución de progreso en pró de su patria, los partidos políticos serían admirables.

Por desgracia, sucede todo lo contrario: los partidos políticos se forman por egoísmo é intransigencias, y claro es que estos dos agentes van con ellos, y por lo tanto, es imposible gobernar con elevación de miras, ni poder hacer nada en provecho de los demás. De aquí el estado violento y las tremendas crisis por que pasan los diferentes Estados.

Además, estos gobiernos suelen preocuparse de cosas que maldito si tienen importancia alguna, en tanto que dejan en completo abandono hechos de verdadera trascendencia.

En España, podemos ver este ejemplo de una manera palpable. En el Parlamento, los representantes de la opinión pública, titulo la mayoría de las veces mal invocado, por no ser esa opinión quien les llevó allí, sinó la protección oficial, el chanchullo ó el dinero, sucede que á veces hay sesiones borrascosas: si analizamos que motivo del tumulto, veremos que son verdaderas nimiedades, por ocuparse esos señores encargados de legislar en cosas triviales, nimias, exentas de

todo interés público en tanto que nadie se ocupa de rebatir los presupuestos del Estado, donde siempre existen verdaderos horrores, ni tampoco se ocupan de problemas tan áridos como la Agricultura, principal fuente de riqueza de toda nación medianamente civilizada.

De aquí sucede que todos hablan y nadie se entiende; hoy quitamos lo que los otros hicieron ayer, y esta perturbación no consiste en los directores políticos, sino en el estado de atraso é incultura en que se encuentra la humanidad.

En tanto que ésta no despierte, separándose del abismo, toda tentativa de progreso será inútil.

Hoy Los desesperados

Novela dramática de CAROLINA INVERNIZIO

CUENTOS DEL JUEVES LA RAMERA

«Por qué maldecirnos, si, sobre habernos creado con vuestra maldad, somos útiles á vuestro Estado?»

—¡Malditas mil veces las procaces rameras!—gritó el César.

—Su presencia me ofende, su contacto me mancha—agregó la matrona.

—El fuego eterno las consumirá—cantó el sacerdote.

Y una voz triste como el sonido de cien arpas rotas llenó el aire.

—¡Ay de mí! dijo la voz.—¡Ramera soy! En mi cuerpo enfermo y magullado vendo á los hombres los placeres del amor. Amen todos menos yo, que á nadie puedo amar. Sobre mi cuerpo siento el peso del ébrio y el del sobrio; apago la sed de goces del malvado y del inocente. En mi lecho solo mi lugar esta frío como la nieve. Soy como la muerte, para todos igual. Abrazo al pobre envuelto en sus harapos, como al rico, envuelto en sus sedas. Beben en mis labios como fuego de amor, mi fiebre de enferma, los hombres de condiciones mas distintas. Igual á la copa en que se vierte el vino con que procuro en las orgías alejar mi sueño, mi fatiga y mis penas, todos acercan á mi sus labios, sin que jamás los rechace. La fealdad misma me tiende á su disposición como la suma belleza, el vigor y la salud, como la debilidad y el mal. A todos sonrío mi desgracia, y para todos menos para mí soy alegre.

«César, no me maldigas. ¿Dónde es-

tá el dedo que señala, á los hombres como tú, que apuraron los perfumes de mi pureza y luego me abandonaron? Mi caída fué la suya, pero solo mi virtud la empañada.

«César, soy la salud de tus soldados, á quienes no permites otra compañera. Mientras duermen en mi regazo, dejan tranquilas en sus lechos de virgenes á tus hijas y á tus hermanas. Abogan conmigo instintos poderosos que tu ley me alcanza y no para condenarme. Sé consecuente con tu propia ley.

—Matrona, no te ofenda mi presencia ni te manche mi contacto. ¿Quiénes me prostituyeron sino tus padres, tus hermanos y tus hijos? Tú misma, ¿no sientes celos de que tu hijo escoja pronto compañera? ¿No prefieres que olviden en los goces de una hora el fuego de juventud que te arrebatara su corazón para siempre? Soy la víctima de tu egoísmo. Te has convertido en esclava y tu cara esclavitud á todos esclaviza: á tus hijos, porque habrán de escoger para sí una tan cara esclava como tú; á mí porque soy la obra de su naturaleza protestando violentamente de la ley que trata de encadenarla.

—Sacerdote no me condenes al fuego eterno: que una eterna desesperación no atribule mi espíritu. ¿Cierras acaso las puertas de tu cielo á los que han macerado mis carnes y exigido á mi alma mayor maldad de la que contiene? ¿Has negado tu bendición al que después de hundirme en mi abismo, te ha presentado en el altar otra compañera? Ellos y sus hijos benditos están por tí.

—César, matrona, sacerdote: entre mis compañeras no hay una sola hija de príncipe; ninguna acaudalada abrazó mi triste oficio. Hace la incontinencia vieja, sólo la miseria hace rameras. Las viciadas pueden merecer vuestras maldiciones, porque hallan, en lo que gozan, una compensación. ¿Por qué maldecir á los que sufren?

Y la voz se extinguió repitiendo:

—¿Por qué maldecirnos, si, sobre habernos creado con vuestra maldad, somos útiles á vuestro Estado?

F. PI Y ARSUAGA.

Los metalúrgicos

De nuestro colega «El Luchador»: Pasan los días y la huelga de metalúrgicos no se resuelve. El número de huelguistas ha disminuido, pues algunos de ellos, han encontrado trabajo fuera de Alicante, pero los que quedan en esta sufren muchas priva-

ciones y miserias. Son ya varias semanas las que no cobran ningún jornal estos obreros, y apenas si reciben el socorro de otras sociedades.

Por otra parte el conflicto continúa planteado en los mismos términos que el primer día, y la intransigencia patronal es la misma que al principio de la huelga. La clausura de los talleres de fundición de Aznar se hará definitiva, á juicio del patrono, hasta que los obreros transijan con sus pretensiones. Esto es una coacción vergonzosa que las autoridades consienten porque no tienen energía ni un recto espíritu de justicia.

El fracaso del gobernador es evidente y la intransigencia de los patronos digna de las mayores censuras.

Hoy Los desesperados

Novela sensacional de CAROLINA INVERNIZIO

Postal diaria

Todos los gobernantes del régimen, llámense como se quiera, se han propuesto de que el país acepte como una enfermedad crónica la guerra de Marruecos, la que por las trazas que lleva vá á ser inacabable.

Esta guerra es una sangría hecha á la desgraciada nación española, por cuya sangría se pierde la vida nacional.

Los hijos del pueblo pierden la sangre, la salud y la vida, sacrificándose inútilmente, sin beneficio práctico alguno.

Si para defender unos derechos que dicen nos pertenecen, se cometen tales monstruosidades y el pueblo lo toma con pasividad, sin protestar, es porque ha perdido sus energías y la virilidad y acabará por esclavizarse á sí mismo.

ENRIQUE DUBOIS MARX

No se sabe nada

Dice un estimado colega: «El público se halla estos días perplejo respecto á si regirá hoy la rebaja en las tarifas del franqueo para la correspondencia, según se había anunciado. Días pasados publicamos nosotros dichas tarifas, como también las publicaron todos los periódicos; porque en realidad la noticia interesaba á todo el país, pues significa la rebaja una eco-

nomia no despreciable en los gastos particulares de cada familia, que se ve agobiada por tantos tributos y gabelas que se le vienen encima.

No es menos importante la citada rebaja para las casas de comercio, industriales y cuantos tienen necesidad de sostener una numerosa correspondencia; pero por lo mismo que representa un alivio para todas las clases sociales, especialmente para la pobre, el gobierno se resiste á poner en vigor la nueva tarifa, siendo así que ésta sería reproductiva, pues hay motivos fundados para suponer que la expresada rebaja reportaría un aumento de consideración en el presupuesto de ingresos, porque estimularía al desarrollo de la correspondencia, aminorando así mismo el servicio postal privado que muchos utilizan en perjuicio del Tesoro público.

De comenzar á regir hoy la rebaja de las tarifas del franqueo, es de suponer que la administración principal de esta provincia se hubiera apresurado á ponerla en conocimiento del público, de igual modo que se habría anunciado el canje de los sellos de la actual tarifa, y nada de esto saben los estanceros.

Habremos, por lo tanto, de resignarnos con esta desilusión.

Frases e ideas

La libertad significa la responsabilidad. Por eso tantos hombres la temen.

La virtud consiste no en abstenerse del vicio, sino en no desearlo.

A la gente le seducen las novelas porque ignora la realidad.

Guardaos del hombre cuyo Dios está en los cielos.

BERNARD SHAW

De la provincia

ELDA.—Don Santos Vera Santos, ha sido víctima de un engaño por parte de un sujeto llamado Francisco Gimenez.

Dicho individuo se presentó en el domicilio de don Santos pretextando estar autorizado por la Compañía «La Mutuelle de France» para cobrar un recibo de 173 pesetas cuya cantidad le fué abonada sin excusas ni pretextos.

Ahora resulta que el Gimenez no tenía tal autorización y «La Mutuelle de France» no le devuelve las 173 pesetas que don Santos satisfizo.

El asunto ha pasado al juzgado.

ALCOY.—A las tres de la tarde fué arrollada por el tren de la compañía del Norte, la vecina de Agres, Concepción Llácer Terol.

A consecuencia de este accidente, se le ha amputado la pierna izquierda. Su estado es grave.

ORIHUELA.—La criada de la casa de don Francisco Guilló, llamada Dolores Gómez, susirajo, en la pasada noche, del cajón de la mesa despacho de su año, dos billetes de quinientas pesetas.

El Juzgado entiende en el asunto.

Amnistía

La Sociedad de obreros zapateros «La Unión», por acuerdo de la nueva junta directiva y aprobada en junta general celebrada el 11 del presente, se acordó el dar entrada á todos los pertenecientes á este gremio que están dados de baja por falta de pago, sin abonar nada de sus atrasos; incluyendo á los que venían pagando las 5 pesetas en concepto de su nuevo ingreso, es por lo que se pone en conocimiento de dichos individuos que pueden afiliarse hasta fin del presente mes á cuenta corriente, en la Secretaría de esta Sociedad, situada en la Casa del Pueblo, de siete á ocho de la noche.

Alicante 12 Enero 1915.—El 2.º Secretario, Francisco Garcia.

Un patrono ó un veleta

El patrono Pablo Pérez que provocó una huelga, bajando de una manera escandalosa la obra y que despidió á sus operarios diciéndoles, que estaban despedidos de la casa y que podían buscar trabajo por otra parte, y que al ser llamado por el Alcalde para ventilar el asunto le dijo, que cerraba la fábrica y por lo tanto le sobraban los operarios, pero ha desistido de su propósito al verle las orejas al lobo, como vulgarmente se dice.

Pues, al tal patrono—ó lo que sea—á pesar de despedir á sus operarios y decirle al Alcalde que cerraba el taller—esto pasó entre el sábado y el domingo—el lunes puso un cartel en el que decía que admitía operarios; pero como los obreros á pesar de la crisis porque se atraviesa y de encontrarse muchos parados no acudían, el tío vió el nubló que le caía encima, y optó por dejar los ptecios como estaban y admitir los operarios despedidos.

Pues sepa dicho patrono, que con toda la soberbia que le caracteriza y con todos esos desplantes, no nos infunde temor de ninguna especie, al contrario, le compadecemos, porque para llevar á la práctica lo que se proponía, se necesita estar poseído de una fuerte voluntad, cosa que no ha demostrado en esta ocasión, pues todo lo que tuvo en un principio de extra limitada soberbia y avaricia, se ha trocado al final, en vergonzosa cobardía. Un hombre que abriga malos instintos y desea ponerlos en práctica, y sin probar la fuerza opuesta sucumbe, es digno de compasión ó de desprecio.

ENRIQUE SANTA

Eida, 13 Enero 1915.

Suscripción popular

para costear los gastos que origine el colegiar en el Colegio de Abogados de Alicante, a don Eduardo Barriobero y Herrán, ilustre jurisconsulto del Colegio de Madrid

Ptas. Cts.

Total. 78 95

Queda abierta la suscripción en la redacción y administración de ALICANTE OBRERO San Ildefonso, 8.

El ferrocarril

Alicante-Alcoy

El alcalde señor Campos ha dirigido al presidente del Consejo de ministros el siguiente telegrama:

«La aguda y cruentísima crisis obrera porque atraviesa esta ciudad, obligame á dirigir á V. E. un ruego encarecido para que realice el Gobierno obras del proyectado ferrocarril de Alicante á Alcoy, único medio de aliviar las consecuencias gravísimas del pavoroso problema motivado por la falta de trabajo.—Ramón Campos.»

En igual sentido ha dirigido también al presidente del Congreso el siguiente:

«Respetuosa y encarecidamente ruego á V. E. interceda cerca del Gobierno para que den comienzo las obras del proyectado ferrocarril de Alicante á Alcoy, único medio de remediar en parte la agudísima crisis porque atraviesa esta provincia.

Insiste nuevamente en esta petición interpretando el sentir general de la ciudad.—Ramón Campos.»

En contestación á los anteriores despachos el señor Campos ha recibido los siguientes:

El del presidente del Consejo dice lo siguiente:

«He trasladado su telegrama con todo interés al ministro de Fomento.»

El del presidente del Congreso:

«Con todo interés reitero gestiones cerca ministro Fomento para construcción ferrocarril Alicante-Alcoy.»

Sucesos

Pájaro de cuenta

Los de vigilancia Cortés y Jordá han detenido al sugeto llamado Antonio Ibañez Barber (a) Chato Bolulla que se hallaba reclamado por el señor Juez de instrucción.

El indicado individuo ha ingresado en el espacioso chalet de Benalúa.

Por escandalosos

El de Seguridad, núm. 43, ha presentado en la inspección de vigilancia al individuo llamado Antonio Tomás Lloret, á Francisco Mira Buados y á la fácil Dolores Ruiz López que tiene su guarida en la renombrada calle de León, quienes produjeron un escándalo de los más formidables.

El asunto ha pasado al Juzgado municipal.

Suma y sigue

Los guardias de seguridad números 53 y 96 han denunciado en la inspección de vigilancia á los individuos llamados Antonio Amorós Gonzalez y á Francisco Ausotegui Gonzalez, quienes de común acuerdo apalearon á las individuos de la calle de Alvarez Lucia Buart Tefea y á Josefina Senado Cobar.

Accidente del trabajo

El empleado en la junta de Obras del Puerto Salvador Iborra Beltrán, ha sufrido en la mañana de hoy una herida contusa en el vértice de la cabeza, que le ha sido causada en el trabajo, de la que ha sido curado en la Casa de Socorro.

Convocatoria

La Sociedad de Carpinteros, Ebanistas y similares «El Gramil» convoca á todos sus asociados á Junta general ordinaria que se celebrará el viernes 15 del corriente en el local de su domicilio social, Avenida de Zorrilla 2, á las 8 de su noche para tratar asuntos de gran interés.

Se ruega la puntual asistencia.—El Secretario, R. Ripoll.

«¿Quo Vadis?»

En busca de lo ineludible para mí, lo que sin esto me es imposible la vida, lo que me niega mi terruño, lo que después de regar con mi sudor vigoroso no me produjo á razón de la semilla que sembré.

Voy en busca de trabajo!

Ingrato me pudieras decir si no te explicara la causa de mi resolución formal, pueblo alicantino, pero yo siempre fiel á mis compañeros, con el alma muy distante á presenciar la menor tortura de ninguno de mis carísimos camaradas, auséntome de aquí, donde no se respira ni un átomo de oxígeno puro y si de aire burgués, alejándome para siempre quizás, con el alma desgarrada por los fuertes latigazos del burgués, con el profundo dolor que causa la exterminadora ingratitud borrón execrable del mal viviente llamado capitalista que sin corazón se presenta á esta lucha abominable de los que más sufran cual son los obreros conscientes.

Aferradas á la idea de destrucción de centros obreros, no reparan en gastos, ni en la situación ridícula que se colocan ante el mundo civilizado, pues con pactos inciviles, asaltando leyes, pisoteando firmas muy dignas, atemorizando con su influencia política á inútiles gobernantes, con el estandarte libertino de sus crímenes apretado entre sus garras, nos impone á todo trance el funesto pacto del «lock-out».

CLARION.

NOTICIAS

Esta noche debutará en el Cine Sport la compañía de zarzuela que dirige el maestro Palos y el primer actor Daniel Alberich.

Auguramos una buena temporada toda vez que en el elenco figuran elementos de valía.

Ayer fueron retirados de la venta pública, por estar en malas condiciones 40 kilogramos de almejas.

El día 30 del actual, á las once de su mañana, tendrá lugar en la Estación de los ferrocarriles andaluces de esta capital, y previa la oportuna tasación de las mismas, la venta en pública subasta de varios efectos y mercancías.

Se ha declarado cancelado el registro minero llamado «Lealtad», en término de Petrel.

El día 16 de Febrero próximo tendrá lugar en Alicante una subasta del aprovechamiento de esparto.

NOTICIAS GENERALES

Don José Cerón aprobado en las últimas oposiciones celebradas en el cuerpo de Correos ha sido destinado como oficial 5.º á la administración principal de Bilbao.

El Juzgado de este partido cita en el término de 5 días á Vicente Cortés Bernad y Joaquín Bonilla González (a) Pajarillo, procesados por defraudación.

Se encuentra mas aliviado de las dolencias que le han obligado á guardar lecho, el administrador jefe de la fábrica de tabacos de ésta capital don Ramón Carcedo.

Lo celebramos.

El Gobierno interesa la busca y captura de Ramón Poveda Beluda de 17 años, el cual desapareció el día 9 del actual, de la casa paterna.

Han comenzado nuevamente á extenderse en este Gobierno civil, pasaportes para jornaleros que emigran á Francia.

Se encuentra enfermo de algún cuidado el padre de D. José Pérez Molina, catedrático de esta Escuela de Comercio.

Los ayuntamientos de Benifato y Beniardá, interesan la presentación de varios mozos comprendidos en el reemplazo del año actual, y cuyo paradero se ignora.

El juzgado de instrucción de éste partido cita para que comparezca en término de 10 días á Emilio Torrent Román, procesado por el delito de estafa y falsedad.

Huelga

Barcelona.—De Igualada comunican que la huelga sigue igual, sin aumentar ni disminuir el número.

Las fábricas más importantes siguen sin querer avenirse á las peticiones de los obreros.

Tampoco se tiene noticias de incidente alguno.

La huelga de estampadores continúa sin variar su aspecto, con tendencia á empeorar.

Hoy trabajaron 750 obreros, holgando unos 1.400, próximamente.

Este número ha aumentado con relación á ayer en 220.

Los obreros llamados semanales, en cambio, han trabajado todos.

No se tiene noticias de coacción alguna.

En los alrededores de las fábricas no se han visto grupos ni Comisiones de huelguistas, pero se sabe que continúan las coacciones á domicilio.

La vigilancia sigue siendo grande.

Otra batalla

Petrogrado.— Los turcos han reunido, cerca de Erzerum, en su territorio, los res-

tos de su ejército de invasión áel Cáucaso, derrotado por los rusos.

Y esos restos han sido atacados por éstos, habiéndose trabado, hace tres días, una batalla, que continúa con gran violencia.

Fuerzas otomanas regulares han reforzado la guarnición de Erzerum.

Hundimiento

Gijón.— (Martes, noche.) A las seis de la tarde se ha producido un hundimiento en la fábrica de vidrios.

Cayó á tierra la techumbre del horno de botellas y la chimenea sobre la caja de la portera, arrollando entre los escombros á la portera, que resultó levemente herida.

La fábrica estaba parada hace quince días, y á ello se debe que el suceso no haya tenido los caracteres de una horrible catástrofe.

Los alemanes

Roma.— Los refugiados de raza italiana procedentes de Trento, en Austria, dicen que han llegado á dicha ciudad oficiales alemanes de artillería, que dirigen las obras de colocación de baterías en los alrededores.

Traen ejemplares de una pastoral del arzobispo de Trento, en que se excita á los fieles á hacer buena acogida á los regimientos alemanes que en breve llegarán allí.

No es delito

Roma.— El procurador del Rey ha declarado oficialmente que no se debe perseguir por violación de la neutralidad á cuarenta y un jóvenes italianos que se han alistado últimamente en el ejército francés.

Como no hay oficinas de alistamiento en territorio de Italia, esta nación nada puede hacer.

El cadáver

Génova.— Anoche, á las diez, llegó el cadáver de Constantino Garibaldi.

Estaban en la estación el alcalde, los concejales, varios diputados, el cónsul de Francia, los miembros de las Sociedades patrióticas, con banderas, y una gran multitud.

Importante

Suplicamos á nuestros corresponsales que á la mayor brevedad posible, se sirvan enviar la liquidación, pues su demora, entorpece la buena marcha de la Administración de nuestro periódico.

—¿Quién vendrá á molestarme á estas horas?—dijo Oscar de mal humor.

—Espere, señor, que iré á enterarme—dijo el doméstico.

Pero ya entraba en la habitación Francesca Veliani, mujer de Pietro que podría contar unos cincuenta años, gruesa y gruñona, y que debía tener vara alta en la casa, pues le dijo con brusquedad á su señor:

—¿Sabe usted quien ha venido? Su amigo Guido Rion...

Oscar se puso encendido.

—¿Guido en Turin?—exclamó.—¿Pero es verdad? ¿Donde le has dejado?

—Lo llevé á su despacho—contestó siempre duramente Francesca—pero no me parece bien, se diría que es un mendigo.

—¿Le has dicho que yo estaba en casa?

—Es decir—contestó la doméstica,—he confirmado lo que el portero, que es una bestia, le había dicho: ese portero no me cuadra...

—Se cambiará—contestó vivamente Oscar,—ahora no me fastidies.

Se dirigió hacia la puerta de la habitación y dijo volviéndose:

—Quizás esta noche no salga, por lo menos acostaros.

—hecho condenar por su culpa un inocente después de haberle violado á su hija, muerta después de desesperación y vergüenza,

Giorgina estaba aterrorizada.

—¡Pero eso es horrible!—exclamó,—si, ¡horrible!

—Si—dijo Guido,—si hubiera sido verdad; pero Oscar pudo probar que era una calumnia infame de sus enemigos, envidiosos de su riqueza y de los elevados puestos que ocupaba. No obstante, fué tal su pena por tales acusaciones y desgracias de familia, que solo en el mundo, decidió viajar, y recuerdo que, al separarse de mi, lloró entre mis brazos, diciéndome que yo era el único amigo que le quedaba y solamente temía no volverme á ver. Desde entonces no supe más de él y creí que hubiera muerto, pues era bastante delicado de salud. El también creará quizás que yo no existo, aunque si hubiera escrito al pueblo le habrían contestado que había desaparecido.

¡Y pensar que vivimos en la misma ciudad! Esta noche iré en busca de él, y estoy seguro que en adelante no nos faltará el sustento y una habitación decente, consiguiendo para mi un empleo que nos hará vivir felices. Y todo te lo debo á ti, por tu buena idea, es otra alegría de que te soy deudor.

Guido parecía transfigurado, tanto le consolaba esa esperanza. Giorgina, por el contrario, quedó pálida y silenciosa, como si tuviera un mal presentimiento.

NUEVA SOMBRERERIA
J. Abovedo
 Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Última novedades en sombreros.
PRECIO FIJO
 Altamira 12, (antes Princesa)

Consuelo Pascual
 Profesora en partos
 Academia preparatoria para profesoras en partos y practicas en clínica menor.
 Esta Academia cuenta con profesoras y profesoras para el examen de ingreso.
 Material completo para la enseñanza y preparación.
PRECIOS MODICOS
 Zaragoza núm. 6, principal

Importante
 Se pone en conocimiento de todos los comerciantes que en la calle de Trafalgar núm. 4, se compran toda clase de calzonas viejas, y se confeccionan toda clase de envases.

¿Quereis comprar jamones, salchichón y lomo de la acreditada marca de Vich? Visítad el establecimiento de **Sebastián López Colomina**
 Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecas refinadas. También tiene riquísimos quesos.
 Constitución, 6.—ELDA

Tipografía Obrera
ALICANTE OBRERO
San Ildefonso, 8
ALICANTE

Impresos para sociedades. Volantes. Cartagrames. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, caja. Oficios. Folletos.

ALICANTE OBRERO
DIARIO DE LA TARDE
DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

	Pesetas
En Alicante, un mes	0'50
Fuera de la capital: trimestre	1'75
Extranjero: semestre	6
Números sueltos	
Del día	0'5
Atrasados	0'25

ANUNCIOS
 Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS
 De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Trabajadores! No fumar papel B A M B U

Diversiones públicas

Salon Moderno.—Sección permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas.—Preferencia, 15 centimos. Entrada general, 5.

Salón Novedades.—Todas las noches grandes sesiones de cinematógrafo.—Preferencia, 15 centimos.

Cine Sport.—Sesiones de cinematógrafo y variedades todas las noches.—Preferencia, 30 centimos. Entrada general, 15.

Teatro Nuevo.—Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estruendos de notables películas.—Preferencia, 15 centimos. Entrada general, 5.

TRASLADO.—El establecimiento de bebidas del Puerto «La Refaguera» se ha trasladada á la calle de la Independencia número 13 en el que se servirán aperitivos de todas clases café y entrees toda con esmerado servicio á 5 y 10 céntimos y los domingos y días festivos patatas y michirones.

Clases especiales preparatorias del bachillerato y carrera del magisterio, rigiendo módicos honorarios. Para informes en esta recepción.

Tipografía Obrera
 Calle San Ildefonso, núm. 8
 Alicante

Y bien, ¿qué tienes?—preguntó Guido.—¿No estás contenta?
 —Si, lo estoy—dijo la joven,—pero tengo miedo. Lo que me has dicho de tu hermano obscurece mi alegría.
 Guido sonrió abrazándola.
 —Tu eres una niña le contestó,—y estoy seguro que cuando conozcas á Oscar le amarás como yo.
 —Así lo deseo—murmuró Giorgina.
 —Mira—dijo Guido,—á un sujeto como Oscar le haría yo una hermana, tal seguridad tengo en su honradez: pero deja que vaya á verle.
 Estaba decidido; tanto pesaban en él el recuerdo de la infancia y la amistad por su compañero. Le parecía que volviendo á encontrar á Oscar, su porvenir, como el de su familia, estaba asegurado.
 Giorgina le dejó marchar, pero cuando hubo salido de la habitación, se arrodilló para rezar sollozando.

Oscar Morgan vivía en un primer piso de un espléndido palacio de su propiedad en el Corso Vittorio Emanuele. Ne tenía familia, y sus trenes eran alquilados: comía casi siempre fuera de casa y no tenía más servidores que un matrimonio que le habían visto nacer.
 Tenía los mismos años que Guido, pero parecía de más edad. Alto, delgado, de finos labios, pelo rubio á pequeñas cejas inquietas, con mirada de fuego algunas veces, la frente ya señalada de arrugas, que daban á su fisonomía un conjunto triste y extraño.
 Aquella noche estaba cambiando de traje para salir, ayudado de su viejo doméstico, Pietro Veliani, hombre robusto, calvo de aspecto machón, cuando el sonido de una campanilla le sorprendió.